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A beleza do ministério do Espírito Santo. 

Ao estudar o capítulo oito de Romanos, vemos a ênfase que o apóstolo Paulo dá ao Espírito 

Santo. O capítulo sete o Espírito Santo é mencionado apenas uma vez, e ainda assim de forma 

indireta (7.6); no capítulo oito, o Espírito Santo aparece dezessete vezes. A atuação do Espírito de 

Deus na vida daquele que foi salvo por Jesus é maravilhosa. 

Em (Romanos 8.26-28) – vemos de perto a beleza do ministério do Espírito Santo. Quero 

elencar alguns pontos para a nossa reflexão. Em primeiro lugar, o Espírito Santo nos assiste em nossa 

fraqueza (8.26). Temos fraquezas físicas, emocionais, morais e espirituais. Somos seres ambíguos, 

contraditórios e paradoxais. Nossa natureza caída e pecaminosa mostra o quanto o pecado nos 

atingiu. Entretanto, o que chama atenção é que o Espírito Santo não nos renega por conta de nossas 

fraquezas. Ele não nos deixa entregues a nossa sorte. Hernandes Dias Lopes diz: “Que bendita 

esperança a de termos o Espírito Santo, Deus onipotente, assistindo-nos em nossas fraquezas. 

Quando nos sentimos cansados, ele nos toma no colo. Fortalece-nos quando o peso da vida nos 

pressiona além da conta”.  

Em segundo lugar, O Espírito Santo intercede em nosso favor (8.26). O comentarista Beacon 

afirma: “Como filhos de Deus, temos dois Intercessores divinos. Cristo e o nosso Intercessor no céu, 

“a direita de Deus”. O Espirito Santo e o nosso Intercessor no nosso interior”. Por que o Espírito 

Santo intercede por nós? Não sabemos orar como convém. Não sabemos como orar corretamente, 

porque não sabemos o que é melhor para nós. O Espírito Santo de Deus sabe aquilo que não 

sabemos.  

Em último lugar, O Espírito Santo trabalha em nós todas as circunstâncias da vida (8.28). É 

bom ressaltar que o apóstolo Paulo não está dizendo que todas as coisas que acontecem conosco são 

boas. Jesus disse a seus discípulos que no “mundo teríamos aflições”. O que o apóstolo quer dizer? O 

que Paulo está ensinando é que o Espírito Santo que habita em nós, tem a capacidade de transformar 

os fatos negativos em algo positivo em nossa vida. Hernandes Dias Lopes diz: “A verdade é que 

Deus tece nossa vida como um mosaico. Ele escreve o poema da nossa vida capítulo por capítulo, 

esculpindo em nós o caráter de Cristo”.   

Fraternalmente em Cristo,  

Pr. José Manuel Monteiro Jr.  

 


